

Noticias del mundo jurídico

El Colegio de Abogados de Cáceres destina casi 6.000 euros a labores humanitarias

Como ya viene siendo habitual, el Colegio de Abogados de Cáceres ha destinado una partida de su presupuesto anual a labores humanitarias y colectivos sociales, en concreto se trata del 0,7%. Se trata de una práctica habitual del Colegio de Abogados desde hace más de veinte años, en los que no han faltado ninguno, a pesar incluso de la crisis, que vio reducidos los ingresos del Colegio.

La Justicia Penal Internacional se da cita en Valencia por la asamblea del Colegio de Abogados Penal Internacional

El Colegio de Abogados de Valencia en su sede colegial la octava Asamblea General del Colegio de Abogados Penal Internacional con la presencia, entre otras personalidades, de la Presidenta de la Corte Penal Internacional o el Vice-Presidente del Tribunal Supremo español sobre Cooperación Penal Internacional. A la Asamblea del CAPI también acudirán representantes de más de 20 países, como Noruega, Egipto, Holanda, ...